

# Los mercados de Elda permanecerán abiertos todo el verano

18/07/2017



La Asociación de Comerciantes del Mercado Central y del Mercado de San Francisco, con la colaboración de la Concejalía de Comercio del Ayuntamiento de Elda, han creado una campaña con el objetivo de promover la oferta de ambos mercados durante los meses de verano. Los mercados eldenses quieren poner en valor con esta campaña la frescura de sus productos, bajo el lema **“Cada día una historia fresca en tu mesa”**.

Además de la calidad de los productos, los comerciantes han destacado el trato experto y personalizado que se le ofrece a los clientes. El concejal del área, Vicente Deltell, ha indicado que **“durante el verano la afluencia de consumidores baja en los mercados, por eso es importante recordar que tanto el Mercado Central como el de San Francisco permanecen abiertos todo el verano”**.